

Sumarios por tardanza del Serviu en devolver dineros

Contraloría también instruyó un sumario al Gobierno Regional.

Tras una auditoría, la Contraloría instruyó sumarios por los más de dos años que tardó el Serviu en devolver \$5.800 millones al Gobierno Regional de Antofagasta (GORE). Se comprobó una demora considerable en presentar las rendiciones del convenio "Mas viviendas y mejores barrios". Contraloría también instruyó sumarios al GORE por su demora en exigir la regularización de los saldos. En mayo de 2022, el Serviu rindió \$4.605 millones, cifra rechazada por el GORE en junio de 2023, más de un año después de la solicitud de rendición.



El Serviu demoró más de dos años en devolver \$5.800 millones.